

## **Polsek Caringin Polres Sukabumi Memperkuat Kegiatan Silaturahmi dengan Door to Door System &#40;DDS&#41;**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 29, 2024 - 10:20



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Memperkuat Kegiatan Silaturahmi dengan Door to Door System &#40;DDS&#41;*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Caringin terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat melalui kegiatan Door to Door System (DDS). Pada Senin, 29 April 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Aipda Udin,

melaksanakan giat silaturahmi dan DDS di Kp. Cisandehilir Rt 022/07 Desa Mekarjaya Kec. Caringin Kab. Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menjelaskan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan yang relevan untuk menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

"Aipda Udin bertemu dengan Sdri Eti Haryati, seorang tokoh pendidikan di Desa Mekarjaya, dan memberikan beberapa himbauan penting," kata IPDA Sugiarto. "Himbauan tersebut antara lain mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas pasca Pemilu, saling menghormati antar umat beragama, menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam, serta memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan kegiatan yang mencurigakan."

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan diikuti dengan dokumentasi yang memadai. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Caringin dalam menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakatnya serta memberikan pemahaman tentang pentingnya keamanan dan ketertiban bersama.

"Himbauan-himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," tambah IPDA Sugiarto.

Polsek Caringin terus berkomitmen untuk menjaga hubungan yang baik dengan masyarakatnya dan akan terus melaksanakan kegiatan-kegiatan seperti ini sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.